

## De las fábricas a los robots: Así ha cambiado la economía española en 40 años

“En el año **1978**, lo más tecnológico que teníamos en el taller era una teléfono fijo y una Olivetti”. Lo explica Antonio Garzón, que hace **40 años** trabajaba en una taller que **Seat** tenía en Martorell y que hoy sigue en nómina de la **empresa** en el área de marketing. Seat es un ejemplo de la evolución del mercado laboral de las **fábricas** a los **robots** desde la aprobación de la **Constitución**.

El catedrático de Economía Aplicada de la UAB, Josep Oliver, sintetiza el cambio en el mercado en los últimos 40 años en que actualmente “la población ocupada es más vieja, más femenina, mas inmigrante y más terciarizada”. Mientras en el 1978, el 58% de los ocupados tenían más de 35 años, hoy ese grupo representa el 75% del total. La tasa de paro en 1978 estaba en el 6,6% mientras que hoy, con 9,5 millones más de población activa y tras pasar una durísima crisis económica, se sitúa en el 14,6%...

Continua a leggere su [lavanguardia.com](http://lavanguardia.com)